



## Legislatura Crucial: Debates Claves en el Senado de la República de Colombia

NOTICIAS



25 Enero 2024



Visto: 142



La legislatura actual se presenta como crucial para los colombianos, ya que al menos cinco proyectos de ley, incluyendo reformas estructurales, serán objeto de debate en el Senado de la República.

Por: Heidi Vanessa Lemos Valencia

En la primera jornada legislativa del Senado de la República de Colombia, se pone de manifiesto la trascendencia de esta legislatura, donde se abordarán diversas reformas estructurales propuestas por el gobierno nacional. Entre los proyectos destacados, se encuentra la reforma de salud, pensional y laboral, los cuales pasarán por el análisis exhaustivo de la comisión séptima.

La Senadora Esmeralda Hernández, miembro de la Coalición Pacto Histórico, enfatiza la trascendencia de estas reformas: "Para dignificar la calidad de vida y para poder garantizar lo que nunca se ha garantizado en la historia del país y son los derechos básicos, acceder a una pensión, acceder a los derechos de la salud, a mejorar y a optimizar el sistema de Justicia el sistema penitenciario y carcelario y bueno todas las reformas que vienen en marcha en la reforma de la educación y demás." La Senadora subraya la necesidad de atender aspectos esenciales como el acceso a una pensión, servicios de salud de calidad y la optimización de los sistemas de justicia y penitenciario.

Las comisiones económicas no estarán exentas de relevancia, ya que se anticipa la discusión de una nueva reforma tributaria, centrada en la carga impositiva para las personas naturales. El acceso a la justicia también figura en la agenda, con el objetivo de abordar inequidades que han afectado los derechos de las víctimas, generando impunidad y pérdida de recursos nacionales.

Miguel Ángel Barreto, Senador del Partido Conservador, hace un llamado a pensar en los 50 millones de colombianos, enfocándose en mejorar la calidad de vida y asegurando que las políticas gubernamentales estén alineadas con los intereses de la población.

El ámbito legislativo también se verá marcado por la elección del nuevo contralor general de la república, un proceso que promete acaparar la atención y definir el rumbo de la fiscalización de recursos en el país. En palabras del Senador Barreto, se destaca la voluntad y el deseo del Senado de trabajar en pro de mejorar la calidad de vida de los colombianos, reflejando el compromiso de los legisladores con su propósito inicial.

La legislatura se presenta como una oportunidad para que el Senado demuestre su compromiso con la mejora de la calidad de vida de los colombianos, la protección de derechos esenciales y la promoción de un sistema más justo y equitativo. El desafío está planteado, y los resultados de esta legislatura resonarán en el futuro de Colombia.

Fuente: Noticiero del Senado



Imprimir



Correo electrónico



powered by [social2s](#)

[Anterior](#)

[Siguiente](#)

Capitolio Nacional. Plaza de Bolívar, Costado Sur Edificio Nuevo del Congreso  
(Despachos honorables Senadores, correspondencia) Carrera 7 # 8-68  
Biblioteca del Congreso. Carrera 6 # 8-94  
PBX General: (57)(1) 3823000 - (57)(1) 3824000

Atención Ciudadana del Congreso. Calle 11 # 5-60 Tercer Nivel.  
Centro Cultural Gabriel García Márquez.  
Línea Nacional Gratuita 018000 12 2512. Teléfonos: 3822306-3822307  
Correo electrónico: [atencionciudadanacongreso@senado.gov.co](mailto:atencionciudadanacongreso@senado.gov.co)  
Notificaciones Judiciales: [judiciales@senado.gov.co](mailto:judiciales@senado.gov.co).



Senado de la República de Colombia